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市民
し み ん

生活
せいかつ

応援
おうえん

うずとく商品券
しょうひんけん

配布
は い ふ

事業
じ ぎ ょ う

 

（記者
き し ゃ

） 

うずとく商品券
しょうひんけん

の加盟
か め い

店舗
て ん ぽ

数
すう

と、どういったお店
みせ

があるのか

を教
おし

えてください。 

 

（市長
し ち ょ う

） 

使用
し よ う

できる店舗数
て ん ぽ す う

は 255店舗
て ん ぽ

で、スーパーとかドラッグスト

アはコンビニ、飲食
いんしょく

店
てん

、理容室
り よ う し つ

・美容室
び よ う し つ

、タクシー、ホテルなど、

幅広
はばひろ

く使
つか

っていただけるようにしています。 

 

（記者
き し ゃ

） 

今回
こんかい

の商品券
しょうひんけん

配布
は い ふ

には、どのようなねらいがありますか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 



９月
がつ

補正
ほ せ い

の物価
ぶ っ か

高騰
こ う と う

対策
たいさ く

は、県
けん

の施策
し さ く

の動向
ど う こ う

も見
み

ながらゆっ

くり時間
じ か ん

をかけてやったんですけど、今回
こんかい

の物価
ぶ っ か

高騰
こ う と う

対策
たいさ く

につ

いては、年末
ねんまつ

や年度末
ね ん ど ま つ

がポイントになると考
かんが

えています。 

このため、スピード感
かん

をもってやるというのをひとつのポイント

とさせていただきました。 

低所得者
て い し ょ と く し ゃ

世帯
せ た い

の方
かた

は、国
く に

が給付金
きゅうふきん

事業
じ ぎ ょ う

を進
すす

めています。こち

らもできるだけ早
はや

く届
と ど

けたいということで、17日
にち

に専決
せんけつ

処分
し ょ ぶん

を

行
おこな

いましたが、それでも１月
がつ

後半
こうはん

から２月
がつ

までかかり、年末
ねんまつ

まで

の給付
き ゅ うふ

は難
むずか

しい状況
じょうきょう

です。 

この商品券
しょうひんけん

配布
は い ふ

事業
じ ぎ ょ う

では、低所得者
て い し ょ と く し ゃ

給付金
きゅうふきん

の対象外
たいしょうがい

の方
かた

を

対象
たいしょう

にしていますが、こちらも 12月
がつ

補正
ほ せ い

で計上
けいじょう

しなければ、３

月末
がつまつ

までに間
ま

に合
あ

わせるのが難
むずか

しいと考
かんが

えています。 

減税
げんぜい

対象
たいしょう

になる方
かた

は６月
がつ

ぐらいには４万円
まんえん

控除
こ う じ ょ

されますが、

我々
われわれ

としてはそれまでの間
あいだ

に何
なん

らかのお助
たす

けをしたいという思
おも

いです。 

 

（記者
き し ゃ

） 

商品券
しょうひんけん

には使用
し よ う

できる期間
き か ん

などありますか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 



期限
き げ ん

はありませんので、届
と ど

き次第
し だ い

使
つか

えます。ですので、使
つか

うの

はゆっくり使
つか

っていただいて大丈夫
だいじ ょうぶ

ですが、皆様
みなさま

の手元
て も と

へお届
と ど

けするのは早
はや

くしたいという思
おも

いです。 

 

（記者
き し ゃ

） 

商品券
しょうひんけん

事業
じ ぎ ょ う

の財源
ざいげん

は何
なん

でしょうか。国
く に

の重点
じゅうてん

支援
し え ん

交付金
こ う ふ き ん

など

を活用
かつよう

して、一般
いっぱん

財源
ざいげん

はないということでしょうか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 

今回
こんかい

の事業費
じ ぎ ょ う ひ

は商品券
しょうひんけん

が 1億
お く

9,500万円
まんえん

、事務
じ む

費
ひ

を合
あ

わせ

ると約
や く

2億
お く

1,000万円以上
まんえんいじ ょう

になります。後々
のちのち

追加
つ い か

交付
こ う ふ

される

重点
じゅうてん

支援
し え ん

交付金
こ う ふ き ん

は、試算
し さ ん

をすると 1億
お く

2,000万円
まんえん

ぐらいになり

そうなので、残
のこ

りの約
や く

9,000万円
まんえん

は一般
いっぱん

財源
ざいげん

を使
つか

ってでも対応
たいおう

していこうと考
かんが

えています。 

 

（記者
き し ゃ

） 

もし国
く に

の交付金
こ う ふ き ん

だけで賄
まかな

うとなると、１世帯
せ た い

あたり 5,000円
えん

とか 6,000円
えん

ぐらいになるのでしょうか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 



そうですね。5,000円
えん

でこの事業
じ ぎ ょ う

が成
な

り立
た

つかどうかという

話
はなし

になります。 

 

（記者
き し ゃ

） 

今回
こんかい

、約
や く

1万
まん

9,000世帯
せ た い

を対象
たいしょう

に配布
は い ふ

されるということです

が、これほどの規模
き ぼ

間
かん

の事業
じ ぎ ょ う

というのは今回
こんかい

が初
はじ

めてでしょう

か。もしくは過去
か こ

にも配布
は い ふ

したことがあるのでしょうか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 

以前
い ぜ ん

、コロナ禍
か

の際
さい

に、1人
ひ と り

5,000円
えん

の商品券
しょうひんけん

配布
は い ふ

をしたこ

とがありますので、最大
さいだい

規模
き ぼ

はこの時
と き

になります。 

 

（記者
き し ゃ

） 

以前
い ぜ ん

は1人
ひ と り

当
あ

たりで、今回
こんかい

は世帯
せ た い

単位
た ん い

とした意図
い と

はどういっ

たものでしょうか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 

国
く に

の低所得者
て い し ょ と く し ゃ

給付金
きゅうふきん

が世帯
せ た い

単位
た ん い

になりますので、これに合
あ

わ

せています。非課税
ひ か ぜ い

の方
かた

は給付金
きゅうふきん

がありますし、各事業所
か く じ ぎ ょ う し ょ

など

にもこれまで支援
し え ん

をしてきましたが、納税
のうぜい

されている方
かた

に対
たい

して



これまで応援
おうえん

ができていなかったということも踏
ふ

まえて、今回
こんかい

の

形
かたち

にしました。 

鳴門市
な る と し

は基本的
き ほ ん て き

に国
く に

や県
けん

の支援
し え ん

が行
ゆ

き届
と ど

いていない部分
ぶ ぶ ん

に

支援
し え ん

をしていこうという方針
ほうしん

を持
も

っています。 

 

鳴門市
な る と し

の今後
こ ん ご

のまちづくりについて 

（記者
き し ゃ

） 

市役所
し や く し ょ

周辺
しゅうへん

の整備
せ い び

について、詳
く わ

しく教
おし

えていただけますでし

ょうか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 

隣
となり

で建設
けんせつ

している新庁舎
しんちょうしゃ

ができあがりましたら、現
げん

庁舎
ちょうしゃ

や

共済
きょうさい

会館
かいかん

を取
と

り壊
こわ

して、ここが駐車場
ちゅうしゃじょう

になります。その後
ご

は計画
けいかく

どおり各種
か く し ゅ

施設
し せ つ

の改修
かいしゅう

や文化
ぶ ん か

会館
かいかん

のリニューアルをしていきま

す。 

このあたりを「重点
じゅうてん

まちづくり区域
く い き

」と定
さだ

めておりますので、

計画
けいかく

通
どお

りに整備
せ い び

が進
すす

めば、今後
こ ん ご

人
ひ と

の流
なが

れも変
か

わってくるのでは

と考
かんが

えています。 



その時
と き

に周辺
しゅうへん

エリアをどういう形
かたち

にしていくかを今後
こ ん ご

考
かんが

えて

いきたいと思
おも

っておりますので、「今後
こ ん ご

検討
けんと う

」という形
かたち

で表記
ひ ょ う き

さ

せていただいています。 

 

健康
けんこう

福祉
ふ く し

交流
こうりゅう

センター改修
かいしゅう

事業
じ ぎ ょ う

 

（記者
き し ゃ

） 

この事業
じ ぎ ょ う

に「子
こ

ども家庭
か て い

センター」とありますが、これは新
あら

たに

設置
せ っ ち

されるということでしょうか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 

はい。令和
れ い わ

６年
ねん

の４月
がつ

から５月
がつ

頃
ごろ

を目指
め ざ

して、昨年度
さ く ね ん ど

から準備
じゅんび

を進
すす

めているところです。 

 

（記者
き し ゃ

） 

現在
げんざい

は相談
そうだん

を受
う

ける施設
し せ つ

もあると思
おも

いますが、特
と く

にこのセン

ターでこういうことができるとか、何
なに

か想定
そうてい

されているものはあ

りますか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 



子
こ

ども家庭
か て い

センターもそうですが、隣接
りんせつ

する保育
ほ い く

所
し ょ

、文化
ぶ ん か

会館
かいかん

とその間
あいだ

のピロティ―部分
ぶ ぶ ん

も含
ふ く

めて、相談
そうだん

事業
じ ぎ ょ う

も含
ふ く

めて、

子
こ

どもや妊産婦
に ん さ ん ぷ

の方
かた

が集
つど

えるような場所
ば し ょ

にしていきたいと考
かんが

え

ています。 

また、健康
けんこう

福祉
ふ く し

交流
こうりゅう

センターや文化
ぶ ん か

会館
かいかん

は増田
ま す だ

友也氏
と も や し

が

設計
せっけい

された建物
たてもの

でもありますので、改修
かいしゅう

の際
さい

にはその点
てん

も考慮
こ う り ょ

したいと考
かんが

えています。 

 

鳴門市
な る と し

議会
ぎ か い

ペーパーレス化
か

推進
すいしん

事業
じ ぎ ょ う

 

（記者
き し ゃ

） 

ペーパーレス化
か

は来年
らいねん

の第
だい

２回
かい

定例会
ていれいかい

からということです

が、これから様々
さ まざま

な準備
じゅんび

をされていくということでしょうか。 

 

（市長
し ち ょ う

） 

これからです。来年
らいねん

６月
がつ

の第
だい

２回
かい

定例会
ていれいかい

に向
む

けて、練習
れんしゅう

という

か準備
じゅんび

をしていただいて、進
すす

めていきたいと思
おも

います。 

最初
さ い し ょ

からすべてペーパーレスではなく、しばらくは併用
へいよう

という

形
かたち

になると思
おも

います。 

 

（記者
き し ゃ

） 



今回
こんかい

はタブレットを何台
なんだい

ぐらい整備
せ い び

されますか。こちらはリー

スでしょうか。 

 

 

（市長
し ち ょ う

） 

市
し

議会
ぎ か い

議員
ぎ い ん

22名
めい

分
ぶん

、議会
ぎ か い

事務局
じ む き ょ く

3名
めい

分
ぶん

と予備
よ び

3台
だい

で、合計
ごうけい

28台
だい

を整備
せ い び

することとなります。リースではなく、購入
こうにゅう

いたしま

す。 

 


